

Cauces de la historia en la Ribera del Ebro y sus gentes
Esquilador de caballos y burros



María Teresa Antón Sangüesa (Ablitas, Navarra, 1952)

Estudié la primaria hasta los catorce años. De joven trabajé en un taller de costura hasta que me casé. Mi abuelo fue esquilador de burros y caballos, animales de labranza. En primavera iban a esquilar los ganados de ovejas y me gustaba ir a llevarles la comida a los trabajadores con mi abuela.

Entrevistador/a: Leyre Fernández
Centro: IES Benjamín de Tudela